
REQUERIMENTO Nº 072/2019 

 

 

Súmula:  

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações acerca da obra de 

recapeamento asfáltico executada na Rua Mario de Barros.  

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

                                       

No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal, solicitando informações acerca da obra de recapeamento asfáltico 

executada na Rua Mario de Barros, especificamente que informem se o recapeamento 

encontra-se finalizado, ou, se haverá serviço complementar para término e acabamento da 

obra. Solicito ainda, o fornecimento de cópia do procedimento licitatório e do contrato 

administrativo firmado para o respectivo serviço.    

 

             JUSTIFICATIVA  

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador e sua função fiscalizatória.  

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, 13 de setembro de 2019. 

 

 

 

 

 

Deolino Benini Júnior 

Vereador Proponente 

 


